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A l’heure de la réforme territoriale et du 
redressement des comptes publics, quels 
impacts pour notre commune ? Même si 
nous savons que les dotations de l’état 
sont en nette diminution,  -11 Milliards 
d’Euros sur   3 ans, il reste un domaine 
incertain au moment de faire les budgets 
pour 2015, c ’es t le t ransfer t des 
compétences du conseil général vers la 
région. Qu’en sera-t-il demain de l’entretien 

de nos routes communales, du transport 
scolaire, de nos services sociaux et de l’investissement sur nos territoires ruraux ? Le 
conseil municipal travaille   (malgré un budget qui va se restreindre) sur l’investissement 
qui pourrait être réalisé dans les  prochaines années, mais toujours dans la perspective de 
vous présenter un budget en équilibre sans endetter la commune. 

Transport scolaire 
En milieu rural, la nécessité de maintenir un transport scolaire de proximité 
n’est pas à démontrer. Suite à de nombreux échanges et réunions de terrain 
entre élus et le conseil général, la boucle de ramassage Chatenod - Le 
Marteret a pu être maintenue. C’est plus d’une trentaine d’enfants de Vanzy 
qui sont ainsi transportés chaque jour au groupe scolaire de Clarafond - 
Arcine. Cependant, afin de faciliter l’accès du car, pour le ramassage 
Chatenod - Le Marteret, le conseil général a demandé une circulation à sens 
unique sur cette boucle (limitée à une demi-heure le matin et le soir).

Information voirie!
Eclairage public!
L o r s d u d e r n i e r c o n s e i l 
municipal, nous avons évoqué la 
possibilité de couper l'éclairage 
public de 23h à 5h du matin, la 
décision sera prise lors du 
p r o c h a i n c o n s e i l , c e q u i 
permettrait à la commune de 
réduire de moitié la facture 
d’électricité et de contribuer à la 
protection de l’environnement par 
une moindre pollution lumineuse.

Virginie Duby-Muller, Député de Haute Savoie 
et Jean-Yves Mâchard

Nos priorités iront à l’entretien et la sécurité de nos routes, au maintien du transport scolaire et d’un projet de valorisation de notre 
territoire. Toujours dans un souci d’économie par ces temps de crise, est-il judicieux aussi de faire notre PLU comme nous l’avions 
évoqué ou d’avoir une réflexion plus large sur un PLU Intercommunal  au niveau de la communauté de communes de la Semine. !
Nous travaillons aussi avec la commission communication sur un projet de site internet et d’une sortie périodique de notre bulletin pour 
vous tenir informés au  plus près de nos décisions, ainsi que des événements et   de la vie  quotidienne de notre commune. Je tiens à 
remercier  toute l’équipe municipale qui œuvre avec  moi et avec un peu d’avance, nous vous souhaitons de joyeuses fêtes en cette fin 
d’année.! Le Maire, Jean-Yves Mâchard

Panneau signalisation mis en place
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De son installation en 2011 dans la culture de fruits et 
légumes est née l’idée de proposer à ses clients le bon 
benon, panier complet de produits frais de différents 

producteurs locaux. Ayant constaté la préférence croissante de la clientèle vers une 
consommation locale et pour lui éviter la contrainte des distances entre les différentes 
exploitations, voilà la solution pour avoir tous les produits dans un seul lieu. Le choix 
du contenu et le rythme du panier est libre, il suffit de passer commande en début de 
semaine. Le point de vente est ouvert aux horaires ci-contre. Vous y trouverez des 
fruits et légumes de saison, des produits laitiers de vache, brebis, chèvre… Un coin 
primeur pour élargir la gamme comme la clémentine corse, les bananes, citrons, 
pêches ou abricots qui malheureusement ne poussent pas localement mais dont nous 
ne savons nous passer. Enfin pendant les horaires d’ouverture et sans commande 
préalable, vous y êtes servis comme au magasin.!
Nicole Guérin, Rue du Cardelet 139, 74270 Vanzy! www.aubontan.com!
Téléphones: 09 64 08 91 81 / 06 77 16 90 32! ! aubontan@gmail.com

TRAVAUX & ENTRETIENS
Travaux de la Mairie 
Les travaux de notre Mairie ont bien avancés, grâce à la 
présence régulière d’André Dérisoud, Julien Morel et 
Jean-Pierre Pasutto, aux réunions de chantier: le dossier 
est bien suivi et les problèmes rencontrés sont traités de 

manière efficace. !
Malgré des visites 
nocturnes sur 
notre chantier qui 
endommagent 
l’ouvrage, nous 
espérons 
réceptionner dans 
les temps impartis 

notre future mairie ainsi que les appartements.  Lors de 
notre prochain conseil municipal une commission sera 
créée pour définir les critères qui seront retenus  pour 
l’attribution des logements

FLASH DE LA COMMUNE

Nettoyage des chemins 
Le samedi 6 septembre, une vingtaine de bénévoles a 
répondu à l’appel de la municipalité pour la traditionnelle 
journée d’entretien des chemins communaux.!
C’est ainsi qu’après une matinée de travail, le chemin rural 
dit « du Marteret à Vanzy » a pu être partiellement ouvert à la 
promenade. Un prochain rendez-vous au printemps 2015 
sera l’occasion d’achever la réhabilitation de ce chemin. !
Les bénévoles se sont retrouvés ensuite à la Mairie de 
Vanzy autour du repas préparé par Jean-Yves Machard et 
Marie-France Charpentier. !

La municipalité tient à remercier tous les bénévoles et en 
particulier Mr André Dérisoud pour la mise à disposition 
d’une mini-pelle ainsi que les membres de l’A.C.C.A. 
présents ce jour là.

Horaires d’ouverture!
Mercredis:  16h-18h!
Jeudis        17h-19h!
Vendredis: 10h-12h!
Samedis: !  Novembre-Février: 10h-13h  
!   Mars-Octobre: 9h-12h30    
!   marché Frangy - Musièges

Information voirie: Adressage de rues!
Depuis 3 ans, l ’adressage des rues est 
obligatoire. Cependant nous avons constaté que 
certains numéros n’ont toujours pas été apposés, 
ce  qui gène la bonne distribution du courrier. Il 
serait donc judicieux de les fixer au plus vite.
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Nos centenaires 
Nous nous sommes réunis le lundi 6 octobre pour les 100 ans d’Ida Dérisoud entourée de sa famille et d’amis dans la 
salle de Chessenaz. A cette occasion nous rappelons que nous avions deux autres centenaires, à cette date, Marthe 
Revillard et Yvette Triol. Le conseil municipal présente, à Marthe et Ida, toutes nos félicitations et une pensée pour 
Yvette qui vient de nous quitter.

Rencontre à l’occasion de la fête des mères 
C’est par une belle journée ensoleillée, le samedi 24 mai, 
que la population de Vanzy s’est réunie à l’occasion de la 
fête des mères à la salle du château de la Fléchère.!
Après une allocution du Maire, les habitants de la 
commune ont partagé un moment de convivialité autour 
du buffet préparé par les bénévoles du C.C.A.S.!
De nombreuses personnes nous ont fait part de leur plaisir 
de se retrouver dans cette salle à cette occasion, aussi le 
conseil municipal renouvelle ses remerciements à Mme 
Boesch, pour la mise à disposition gracieuse de la salle.

Amicale des Hameaux de Vanzy 
Pour sa 36ème année, l’Amicale des Hameaux de Vanzy a 
de nouveau rassemblé les Vanziennes et Vanziens, autour 
d’une manifestation qui s’est avérée pleine d’entrain et de 
bonne humeur. Le repas, ainsi que les nombreux jeux et 
activités réalisés, ont contribué à faire de la fête à 
Chatenod un nouveau succès.!
Notre but est d’animer Vanzy, de créer une occasion de 
rencontres entre les habitants et de se retrouver afin de 
passer d’agréables moments ensemble.!

Nous 
remercions 
tous les 
membres  de 
l’association 
qui la 
soutiennent 
depuis tant 
d’années. !!

Nous espérons continuer celle-ci pendant longtemps, et 
nous accueillerons toutes les personnes qui souhaitent 
participer à bras ouvert. La prochaine réunion se déroulera 
le vendredi 14 Novembre 2014. Rejoignez-nous en 
téléphonant à André Dérisoud, Président de l’Amicale.!

Marthe Revillard 
née le 8 juin 1911 en Suisse

Yvette Triol  
née le 14 mars 1914 à Lyon

Ida Dérisoud 
née le 6 octobre 1914 à Vanzy

Fête à Chatenod

Fête des mères

FÊTES ET CÉRÉMONIES  
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ASSOCIATIONS

L’eau potable distribuée par le syndicat intercommunal des eaux de la Semine 
En bordure du Rhône, se trouve la seule station de pompage de notre 
syndicat intercommunal. Elle se situe en contre-bas de la commune de 
Clarafond - Arcine, à Bange. Actuellement, trois puits sont actifs, chacun 
d’une profondeur d’environ 40 mètres, d’où il est possible de puiser 
jusqu'à 1500 m3 par jour. L’eau est ensuite remontée, à l’aide de 
puissantes pompes, au point le plus haut. Elle est ensuite stockée dans 
deux réservoirs, d’une capacité totale de 2000 m3, avant d’être répartie, 
par des canalisations, dans les châteaux d’eau, de chaque commune. 
Ces réservoirs fonctionnent selon le principe des vases communicants 
pour assurer une pression régulière et suffisante  au sein du réseau, en 
fonction du rythme de consommation.!
A ce jour, la consommation moyenne sur l’année, de l’ensemble des communes, est 
d’environ 1000 m3 par jour, avec une consommation de pointe, en période d’été, de 
1325 m3 par jour.!
Une nouvelle réglementation, impose, au syndicat intercommunal, d’avoir obligatoirement une seconde 
station de pompage. A cet effet et après étude, a été retenu, le forage des Vorziers, sur notre 
commune. Un périmètre de protection sera mis en place sur ce nouveau forage.

Réalisé par le conseil municipal - Imprimerie : Atelier Offset de Frangy

LE ZOOM

Chasse 
Fin Mai l’A.C.C.A de Vanzy s’est réunie pour son 
assemblée générale à la cabane des chasseurs sous la 
présidence de Mr Jean-Luc Francisod.!
Les chasseurs de Vanzy forment une équipe soudée et 
respectueuse de la nature, de la faune en commençant 
par la bonne gestion des espèces et en mettant l’accent 
sur la sécurité. Nous pouvons aussi également compter 
sur eux pour nous aider à l’entretien des chemins 
communaux.

Pêche - « Le mot du Président de Frangy » 
Le 16 juillet 2014, une pollution du cours d’eau « Marsin » 
a été localisée au lieu-dit Essertoux à Chêne en Semine. 
Le ruisseau traverse la commune de Vanzy pour se jeter 
dans les Usses, au niveau de Mons.!
La gendarmerie 
et l’ONEMA 
(office national 
de l'eau et des 
milieux 
aquatiques) se 
sont déplacés et  
ont pu constater 
les dégâts 
concernant la mortalité des poissons ainsi que la 
destruction de la flore et la faune aquatique. Après 
identification du pollueur, un procès verbal a été rédigé.!
Cette pollution, récurrente, malgré les nombreux 
avertissements verbaux, dénote d’un manque de civisme. 
Une plainte a donc été déposée par l’AAPPMA d'Annecy 
et la société de pêche « la truite ». 

Bange
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